

Presidenta Bachelet a Premios Nacionales: “El país necesita que ayuden a construir una mejor educación para todos los niños, niñas y jóvenes de Chile”

19 DIC 2014



En la oportunidad, la Jefa de Estado recordó la historia de este reconocimiento e invito a los intelectuales, artistas y científicos de nuestro país a cooperar en la Reforma Educacional.

En el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la Mandataria, acompañada por los ministros de Educación, Nicolás Eyzaguirre, y de Cultura, Claudia Barattini, hizo entrega de los Premios Nacionales 2014 en las áreas de Artes Musicales, a León Schidlowsky; Literatura, a Antonio Skarmeta; Ciencias Aplicadas y Tecnológicas, a José Rodríguez Pérez; Historia, a Sergio González; y Ciencias Naturales, a Ligia Gallardo.

“Estos premios se remontan a las primeras décadas del siglo XX. Fue la Sociedad de Escritores de Chile, en un primer momento, la que impulsó su desarrollo, y lo hizo porque los escritores habían quedado fuera del incipiente sistema de protección social que en Chile se venía dando desde la creación del Seguro Obrero, y las Cajas de Empleados Particulares y de Empleados Públicos”, dijo la Presidenta, al comienzo de sus palabras.

Luego, la Jefa de Estado, relacionó la historia de los Premios Nacionales con la Reforma Educacional que impulsa su Gobierno: “Me parece especialmente significativo que estos premios tengan ese doble origen, en un momento de inflexión tan importante para la política, para la cultura chilena, tal como fue el Frente Popular”, señaló. Y agregó: “Hoy, nuevamente, Chile busca trazar un camino de desarrollo y de modernidad. Para ello debemos responder nuevas preguntas y desafíos en los campos de la

innovación, la tecnología, la inserción de Chile en la región y en el mundo desde su propia identidad y su propia cultura”.

Al finalizar su discurso, la Mandataria invitó a los galardonados a incorporarse en la discusión de los cambios que nuestro país necesita, desde una perspectiva del desarrollo económico y productivo, pero también desde el desarrollo humano “en esto ustedes, nuestros científicos, nuestros científicos sociales y nuestros artistas destacados, tienen mucho que decir y hacer. No sólo en el campo de sus respectivas disciplinas, sino en la construcción de un diálogo social de alto vuelo”, manifestó, al tiempo que agregó: “El país necesita que ayuden a construir una mejor educación para todos los niños, niñas y jóvenes de Chile, sin excepción”.

ETIQUETAS :

#Educación